
 

 

Requerimento 21 /2017  
  
EXMO SR.  

ADRIANO PIMENTA   

PRESIDENTE DA CÂMARA DOS VEREADORES DE SÃO SIMÃO-GOIÁS  

NOBRES VEREADORES  

 

 

  

                         O infra-assinado FÁBIO MOURA SIQUEIRA (KEBINHA), Vereador deste 

município de São Simão-Goiás, vem com o devido acatamento e respeito apresentar a Vossa 

Excelência e aos nobres pares nos termos da Lei Municipal Nº 272 de Abril de 2009 , o  

presente Requerimento a ser encaminhado ao Senhor Prefeito sugerindo que a AAASS - 

Associação dos Amigos dos Animais de São Simão-GO seja declarada de Utilidade Pública 

no âmbito municipal. 

 

 

                                                               Justificativa : 

 

 

 

 

                         Tal indicação deve se ao fato de que é público e notório o trabalho voluntário, 

dispendioso, com dificuldades financeiras e logísticas que a referida Associação vem 

desenvolvendo no município, insta ressaltar que o Estatuto da entidade supracitada contempla 

a comunidade com programas de proteção, defesa e bem estar animal` e salientamos também 

que a questão dos animais vai além da humanitária e se torna preocupante também no que 

tange a Saúde Pública e Meio Ambiente.  

 

  

                                      Contando com a aprovação unânime dos PARES, 

 

 

               PEDE E ESPERA DEFERIMENTO.  

  

  

                                             São Simão , aos 05 de Junho de 2017. 

  

  

  

          Fábio Moura Siqueira - KEBINHA  

                              Vereador 1º Secretário 

 



 

 

 

                                                     

 


